

## Con S.O.S. humano, ciudadanos buscan la atención del gobierno

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 18 de Abril de 2018 18:30 - Última actualización Miércoles, 18 de Abril de 2018 19:27

---



Un gran S.O.S. formado por personas que se sumaron a una convocatoria ciudadana realizada por redes sociales, fue captado desde el aire este miércoles en la playa de Sprat Bight. Se busca llamar la atención sobre la crítica situación ambiental y de salud en las islas.

En efecto, se trata de una imagen que los líderes de la iniciativa volverán 'viral' para alertar al gobierno nacional y de otras instancias, a cerca de la grave crisis que vive el Archipiélago en las materias mencionadas.

Luis Felipe Díaz, ingeniero electrónico sanandresano y uno de los gestores de la iniciativa ciudadana, le contó a EL ISLEÑO que la idea nació durante una reunión laboral, en donde el tema central fue la preocupante situación que vive el Departamento y el luto que lleva su propio equipo de trabajo ante la muerte de una niña, al parecer, por falta de atención en la UCI pediátrica.



“Durante un almuerzo en el que tratábamos lo que pasa en San Andrés, pusimos sobre la mesa varias ideas de cómo aportar a la solución: pintar los techos para mejorar el aspecto de

## Con S.O.S. humano, ciudadanos buscan la atención del gobierno

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 18 de Abril de 2018 18:30 - Última actualización Miércoles, 18 de Abril de 2018 19:27

---

la isla, escribir un S.O.S. en los tejados, entre otras. Así que a mí se me ocurrió hacer el S.O.S pero con personas y captarlo con un drone”, explicó Díaz.

“Nuestra intención es gritarle al gobierno nacional que nos dé una mano, que nos mire, porque esta situación ya es insostenible. Precisamente el mes pasado la hija de uno de mis socios, nuestra querida Carlita, falleció por falta de una UCI Pediátrica. Murió mientras era trasladada al interior del país”, relató.



Lo que piden este grupo de manifestantes es que se garanticen las condiciones mínimas de supervivencia en el Departamento: salud, educación, alimento, seguridad y trabajo.

“No podemos seguir ciegos hacia la realidad que estamos viviendo, no sólo en materia de salud. Nos sentimos inseguros en nuestro ex paraíso; el tema ambiental ya es noticia nacional y tenemos una bomba de tiempo en el Magic Garden”, agregó el ingeniero. Díaz concluyó agradeciendo a las personas que se unieron a este acto simbólico y pide de la ciudadanía seguir manifestándose de forma pacífica porque “la crisis nos afecta a todos”.

## Con S.O.S. humano, ciudadanos buscan la atención del gobierno

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 18 de Abril de 2018 18:30 - Última actualización Miércoles, 18 de Abril de 2018 19:27

---

